

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur

Karl H o n a y

Wien, Donnerstag, den 9. Oktober 1924

=====

Umgestaltung der Aufbahrungshalle des Baumgartner Friedhofes. In der Reihe der Vorortefriedhöfe, deren Aufbahrungsräume von der Gemeinde <sup>umgebaut</sup> ihren pietätvollen und hygienischen Zwecken entsprechend werden, gelangt nunmehr der Baumgartner Friedhof zur Ausgestaltung. Die Aufbahrungshalle wird durch einen Zubau <sup>auf</sup> der Friedhofseite vergrößert, statt des unpassenden Granitwürfelpflasters ein Fussboden aus Kunststein gelegt. Die Gesamtkosten dieser Bau- und Renovierungsarbeiten betragen 105 Millionen Kronen.

=====

Widmung eines Gemeindegrabes für Robert Balajthy. Auf Ersuchen der Burgschauspielerin Hedwig Bleibtreu hat der Bürgermeister veranlasst, dass zur Bestattung der Aschenreste des ehemaligen Burgschauspielers Robert Balajthy ein Grabplatz im Urnenhain des Krematoriums kostenlos gewidmet werde.

=====

Errichtung einer städtischen Feuerwehrrilliale in Meidling. Im Februar hatte bereits die Bezirksvertretung Meidling an den Bürgermeister das Ersuchen <sup>gestellt,</sup> die Errichtung einer städtischen Feuerwehrrilliale in diesem Bezirke zu veranlassen. Im Auftrage der Magistratsdirektion hat nun das Feuerwehrkommando entsprechende Vorschläge ausgearbeitet, die in der letzten Sitzung der Bezirksvertretung einstimmig genehmigt wurden, da sie den lang gehegten Wünschen der Bevölkerung Meidlings Rechnung tragen.

=====

Studienbesuche fremder Gäste im Rathaus. Gegenwärtig weilen Vertreter dreier fremder Staaten in Wien, um im Auftrage ihrer Heimatsstädte die Einrichtungen und die Verwaltung der Gemeinde Wien zu studieren. Es sind dies die Herren Kichigoro Omori, Landeshauptmann von Nagasaki, Hiroshi Kurose, Landeshauptmann von Hyogo und Bürgermeister Rinichi Ikematsu, die von der japanischen Regierung nach Wien entsendet wurden, ferner, die <sup>Vizepräsidenten</sup> der Interimistischen städtischen Kommission von Bukarest Ing. Richard Kobici, Handelskammermitglied Themistocle Alexandrescu und <sup>schliesslich</sup> Ioan Sabareanu, und die Stadträte von Sofia, Advokat Peter Jakimoff und Advokat Method Kyrtchev. Unter fachmännischer Führung besuchten die fremde Gäste die Institutionen der Gemeinde und erklärten sich von den erhaltenen Eindrücken hochbefriedigt.

=====